



Catholiques de  
Seine-Saint-Denis

Janvier 2013

**Chers Amis Maliens,**

**Dans nos villes et nos cités, nous vivons en proximité les uns des autres. Vous êtes nombreux parmi nous dans le 93. Et, en ces temps difficiles que traverse votre pays, nous voulons vous témoigner de nos pensées et de nos prières.**

**Votre pays est en guerre, et la France y est engagée. Nous savons que vous vivez dans l'inquiétude pour vos familles, vos amis, votre pays. Dans ces événements tragiques, nous, catholiques, tenons à vous assurer de notre fraternité.**

**Que nous soyons africains ou européens, musulmans ou chrétiens, nous croyons en un Dieu de Miséricorde qui veut la Paix pour tous les hommes, et qui nous appelle à y travailler chacun pour notre part. Que Dieu vous bénisse !**

**Ala ka nogoya ! Ka keɛ ban pewu !**

Service Diocésain des Relations avec l'Islam